

# Asociación de Escribanos



En 1982, un grupo de amigos, Escribanos de Pando, comenzó a reunirse en sus casas particulares para estudiar la unificación en el tratamiento de diversos temas comunes que afectaban a la contratación en general y a la institución notarial en particular.

El grupo estaba integrado por los Sres. Escribanos Servando Lacruz, Víctor Hugo Maschio, Graciela Gonzalez de Uboldi, Margot Acosta y Juan Carlos Bruschini.

De esas reuniones surgió **“Consulte con su Escribano”** método utilizado a efectos de asesorar a los particulares en sus contrataciones con criterios únicos, acercando a la generalidad de la población una forma de contratar ajustada a Derecho que en aquellas épocas no se utilizaba, y muchas veces llevaba a que los negocios se realizaran entre particulares con total desconocimiento de las normas vigentes.

A tales efectos se realizaron carteleras, todas iguales, que lucían en las escribanías de Pando y en las cuales se establecían principios generales para cada contratación, y novedades que iban surgiendo en el ámbito notarial.

Advirtiendo a los clientes que pasos debían seguir para llevar a buen término y en forma segura sus contrataciones.

Esta modalidad de comunicación con los clientes fue adoptada por varios colegas de otros departamentos y Pando pasó a ser en este rubro Pionero en la unión y el trabajo coordinado de los notarios.

También se crearon tipos de contratos como compromisos de compraventa de automotores e inmuebles que contemplaban las normas vigentes y tendían a una contratación segura y que con posterioridad fueron adoptados por la propia Asociación de Escribanos del Uruguay.

En aquellas épocas no existía Asociación de Escribanos en Pando, ya que las filiales funcionaban solamente en las capitales departamentales.

Pando fue Pionero también en acercar a cada ciudad donde funcionara un Registro de la Propiedad, una Filial de la Asociación de Escribanos, brindando a los escribanos de la zona un lugar donde pudieran adquirir timbres, realizar tareas notariales si les era necesario y llevar adelante una comunicación fluida con los colegas que desempeñaban la función en localidades cercanas.



Por fin logramos alquilar un pequeño local, en la calle Wilson Ferreira Aldunate, y desde ahí comenzó a trabajar, con miles de dificultades la Filial Pando de la Asociación de Escribanos del Uruguay.

Posteriormente, aproximadamente en 1992, con la ayuda de la Asociación de Escribanos del Uruguay logramos adquirir nuestra sede propia en calle Independencia donde hasta hoy funciona la Filial y que es un refugio para todos los afiliados, principalmente aquellos que vienen de otras localidades y encuentran en ella un lugar donde realizar diversos trámites, entregar documentación dirigida a otros colegas, adquirir los timbres, consultar la biblioteca, asistir a conferencias y en general hacer más fácil la labor notarial.



Comisión Directiva de la Filial Pando de la Asociación de Escribanos del Uruguay actuante en la compraventa e inauguración del local en el cual hoy funciona la institución, de izquierda a derecha **Esc. Santiago Molinari, Graciela González, Cristina Arrillaga, Margot Acosta y Servando Lacruz, quien fue el impulsor de todas las actuaciones realizadas hasta lograr la compra del local.**